

Gemeinschaftsmorgen, Taufgelübdeerneuerung



Zu Beginn unseres Gemeinschaftsmorgens am Samstag, 6. März, mit den Erstkommunikationskindern durften sie im Saal die Geschichte von Suleika hören. Nach einer kleinen Pause

wurden die Kinder in drei Ateliers aufgeteilt, wo sie Verschiedenes für die Dekoration des Erstkommunikations-Gottesdienstes basteln durften. Während die Eltern in der Kirche mit Pfarrer Chmielak zur Katechese kamen, übten die Kinder fleissig das Tauflied. Um 11 Uhr begann dann in der Kirche der Taufgelübde-Gottesdienst, in dem alle Kinder einen kleinen Beitrag geleistet haben. So wurde es trotz der schwierigen Massnahmen ein schönes Fest. *Maggie Widmer, Katechetin*

Digitaler Kreuzweg zum Thema «Unser Kreuz Corona»

Von der Jugendseelsorge Zürich ist dieses Jahr die Idee aufgekommen, einen digitalen Kreuzweg ins Leben zu rufen. Sie haben gemerkt, dass im Moment Kinder und Jugendliche in den kirchlichen Aktivitäten eingeschränkt sind. Mit diesem Projekt



wollen sie Kinder und Jugendliche wieder ins kirchliche Leben einbinden. Die Idee ist, dass eine Pfarrei je eine Station des Kreuzweges behandelt. Wie dies genau aussieht, ist den jeweiligen Pfarreien selbst überlassen. Jedoch sollte es ans Thema «Unser Kreuz Corona» angegliedert sein. Wir haben uns mit 4 Jugendlichen aus der 2. Oberstufe zusammengesetzt, sie haben 2 kleine Szenen aus ihrem Alltag inszeniert. Der ganze Kreuzweg wird am Karfreitag um 15 Uhr ausgestrahlt. Einen Link dazu finden sie auf unserer Homepage.

*Jugendverantwortlicher
Tobias Gschwind*

Kreuzweg mit den Kindern der 5. und 6. Klasse

Mit Kindern den Kreuzweg Jesu zu durchlaufen ist eine spezielle Aufgabe. Den Gedanken und Gefühlen der Kinder gerecht zu werden ist nicht einfach und will gut vorbereitet sein. Am Samstag, 20. März, haben die Schülerinnen und Schüler den Leidensweg Jesu auf sich genommen und dabei Verschiedenes erlebt. Bei jeder der 14 Stationen durften die Kinder Gegenstände wie die Dornenkrone anfassen, Kerzen anzünden, selbst etwas gestalten, beten und ihre Empfindungen teilen. Wir haben Sorgen, Ängste und Hoffnungen der

Kinder angesprochen und so eine Brücke in unsere Zeit geschlagen. Jesus erleidet Schmerz, Spott, aber ihm begegnen auch Menschen, die Mitgefühl haben und ihm helfen. Unser Leben heute ist nicht viel anders, auch wir erleben Ungerechtigkeit, Mobbing, Streit, Krankheiten und vieles mehr. Aber auch in unserem Leben gibt es immer wieder Menschen, die uns trösten, helfen wieder aufzustehen, uns ermutigen den Weg weiterzugehen. Diese Menschen sind uns Halt und Stütze, vor allem den Kindern und Heranwachsenden, die ihr ganzes Leben noch vor sich haben. Die Kinder dürfen auch jederzeit auf Gott vertrauen, denn er ist ein liebender und geduldiger Gott, der verzeiht und aufrichtet. Die 15. Station, die nicht mehr zum eigentlichen Kreuzweg gehört, hat unser Pfarrer mit den Kindern be-



sprochen. Die Auferstehung mit dem Ostergeheimnis ist eine wunderbare Überleitung zum Zentrum unseres Glaubens, der Auferstehung.

«Du wirst den Tod in uns wandeln in Licht dem Leben gibst du ein neues Gesicht die Tränen trocknen, die Trauer zerbricht denn du stehst auf, du bist Leben und Licht.» *Monika Gschwind, Katechetin*

Soziale Dienste der Pfarrei St. Elisabeth

Bereits während dem ersten Lockdown hat die Pfarrei einen Telefondienst für die sozialen Kontakte angeboten. Auch Einkäufe für alleinstehende ältere Menschen wurden angeboten. Einige ältere Menschen in der Pfarrei sind bereits zum zweiten Mal geimpft und erhalten dadurch etwas Freiraum und Sicherheit für ihre eigene Gesundheit. Leider sind aber immer noch viele Menschen nicht geimpft und brauchen Zuwendung und Unterstützung.

Folgende Dienste werden aufrechterhalten:

- Telefondienst, Einkäufe tätigen,
- persönliche Gespräche führen,
- Begleitung für alltägliche Lebenssituationen, Unterstützung bei Ämtern und Behörden

Erreichbarkeit: Dienstag- und Donnerstag-Vormittag, Mittwoch ganzer Tag. **Kontakt Daten:** Tel. Geschäft: 044 716 10 99, Mobile: 076 690 73 32. Auf eine Kontaktaufnahme freut sich *Frau Inna Praxmarer*, Sozialarbeiterin der Pfarrei.

Hochwürdiger Bischof Joseph

Der diesjährige Josefstag war ein besonderer Tag für unser Bistum. Mit der Bischofsweihe wurden Sie am 19. März ins Amt eingesetzt. Darauf haben wir lange gewartet und dafür haben wir auch, mit vielen anderen Gläubigen aus dem Bistum, gebetet. Wir wünschen Ihnen von ganzem Herzen, dass Sie das anspruchsvolle Amt mit grossem Glauben und viel Freude ausüben werden. Der Heilige Josef soll Ihnen helfen, in Ihrem

Dienst Gott und den Menschen zugewandt zu bleiben; er soll Ihnen immer zur Seite stehen. Wir werden Sie in unser Gebet einschliessen und Sie in Ihren Aufgaben auch unterstützen.

Das Pfarreiteam St. Elisabeth in Kilchberg

Vorschau auf kommende Veranstaltungen

Freitag-Frauen-Apéro:

Freitag, 28. Mai, 19:00 Uhr

Thema: «The Butler» –

Perfektion hinter den Kulissen

Männertreff 50+:

Freitag, 4. Juni, 18:30 Uhr

Thema: «Blockchain-Technology»

Agenda

- 📅 **Donnerstag, 8. April**
09:00 ökumenische Morgenbesinnung in unserer Kirche
Thema: Wege, Umwege, Sehnsuchtswege
- 📅 **Samstag, 10. April**
17:00 Eucharistiefeier
- 📅 **Sonntag, 11. April**
10:00 Eucharistiefeier
- 📅 **Donnerstag, 15. April**
09:00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet
- 📅 **Samstag, 17. April**
17:00 Eucharistiefeier
- 📅 **Sonntag, 18. April**
10:00 Eucharistiefeier deutsch und italienisch
- 📅 **Donnerstag, 22. April**
09:00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet
- 📅 **Sonntag, 25. April**
10:00 Eucharistiefeier
- 📅 **Donnerstag, 29. April**
09:00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet
- 📅 **Sonntag, 2. Mai**
10:00 Eucharistiefeier
- 📅 **Freitag, 7. Mai**
19:30 Rosario (italienisch)
- 📅 **Samstag, 8. Mai**
17:00 Eucharistiefeier italienisch
- 📅 **Sonntag, 9. Mai**
10:00 Eucharistiefeier
- 📅 **Dienstag, 11. Mai**
18:45 Maiandacht Frauenverein Adliswil
- 📅 **Donnerstag, 13. Mai**
09:00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet
- 📅 **Freitag, 14. Mai**
19:30 Rosario (italienisch)